
Mit Email vom 06.01.2022 erhob Frau Roth den Einwand, dass in der Niederschrift über
die 2. Sitzung des Ausschusses für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration
vom 26.10.2021 dokumentiert sei, dass Frau Frauke Flottmann für die Grünen
anwesend war, dies aber nicht korrekt sei. Entsprechend bat Sie um Korrektur der
Niederschrift.

Der Einwand ist berechtigt.

Nach Rücksprache des Protokollführers mit dem Ratsbüro wurde Frau Flottmann aus
der elektronischen Niederschrift daraufhin gelöscht. In der elektronischen
Anwesenheitsliste konnte eine entsprechende Löschung aus technischen Gründen nicht
mehr erfolgen. In Absprache mit dem Ratsbüro wird daher in der vorliegenden
Niederschrift festgehalten, dass Frau Frauke Flottmann bei der 2. Sitzung des
Ausschusses für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration vom 26.10.2021 nicht
anwesend war und die diesbezügliche Niederschrift somit korrigiert sei.

Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis.

Unter diesem Tagesordnungspunkt fragte Frau Bergmann-Gries an, ob es
- zu dem Modellprojekt des LVR zur Entwicklung Inklusiver Sozialräume und
- zu dem Folgeantrag „Zusammen im Quartier“ Kinder stärken – Zukunft sichern

neue Informationen zu den anstehenden Genehmigungen bzw. der weiteren
Verfahrensschritte geben würde.

Herr Doğan führte hierzu kurz aus, dass
- bezüglich des Modellprojektes das Projekt bereits beschieden wurde und mit

einer Mitarbeiterin des LVR hier vor Ort gestartet sei und
- der Folgeantrag für „Zusammen im Quartier“ erst wieder Ende 2022 zu stellen

sei.


